



ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München

13.12.2022

Fernbahnanbindung für den Münchner Flughafen

Der Oberbürgermeister setzt sich im Namen der Landeshauptstadt München mit Nachdruck für eine Aufnahme einer Fernbahnanbindung des Münchner Flughafens in den Bundesverkehrswegeplan ein.

Begründung:

Der Flughafen ist nicht nur Münchens Tor zur Welt, sondern auch überregional von höchster Bedeutung, sein Einzugsgebiet geht daher weit über München hinaus und regionale Zentren wie Nürnberg, Salzburg und Stuttgart müssen besser angebunden werden.

Außerdem streben die Luftverkehrsgesellschaften zu Recht eine bessere Intermodalität an, also eine Vernetzung des Luftverkehrs mit dem Schienenverkehr, um somit z.B. Zubringerflüge von München nach Frankfurt oder anderen sogenannten „Hubs“ wie Zürich zu vermeiden und Inlandsflüge zu reduzieren.

Ein Fernbahn-Bahnhof am Flughafen könnte zudem eine Entlastung des Hauptbahnhofs München darstellen – insbesondere, wenn es endlich gelingt, eine schnelle Anbindung des Flughafens an das Stadtzentrum durch den öffentlichen Personennahverkehr zu realisieren.

Stadtratsfraktion CSU mit FREIE WÄHLER

Hans Hammer
Veronika Mirlach
Sabine Bär
Sebastian Schall

Stadtratsfraktion SPD / Volt

Klaus Peter Rupp
Christian Vorländer
Nikolaus Gradl
Andreas Schuster
Felix Sproll

Stadtratsfraktion Die Grünen – Rosa Liste

Paul Bickelbacher
Mona Fuchs
Gudrun Lux
Florian Schönemann